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平成28年9月13日（火）　第1827回例会

第1827回例会記録　平成28年9月13日（火）  10/48回

＜点鐘＞　	 北島会長
＜ソング＞　それでこそロータリー
＜お客様紹介＞　	
米山奨学生　傅嘉巍君

＜会長報告＞　	 北島会長
1.	2016～17年度地区大会登録案内･資料一式着
　①2016～17年度地区大会登録の案内
　②RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会
　③地区大会送金報告書
　④信任状証明書の提出について
　⑤クラブ事務局員派遣依頼の件
　⑥表彰対象者及び長寿、物故会員伺いの件
　⑦青少年プログラムの件
2.	ポール･ハリス･ソサエティ（PHS）への入会のお願い
3.	地区米山学友会総会の案内
　10/1（土）　18:30～　ウィリング横浜12F
4.	第15回ロータリー全国囲碁大会の案内
　10/15（土）　10:00～　日本棋院会館本院
5.	赤い羽根共同募金への協力のお願い

＜幹事報告＞　	 親松幹事
＊会報着
　川崎北RC、川崎中原RC

＜ニコニコ委員会＞　	 阿久澤委員長
北島会長、親松幹事→「本日の卓話、畠山さん、小
島さんよろしくお願いいたします」。以下、感謝を
こめてニコニコへ。安藤美恵子会員、安藤志子会員、
畠山会員、井上久会員、井上勇会員、石野会員、鴨

志田会員、金子会員、勝田会員、小林会員、小島会員、
小塚会員、中島健児会員、中島眞一会員、野島会員、
大矢会員、尾崎会員、坂井会員、佐藤会員、白井会
員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、渡邊会
員、結城会員、阿久澤会員。

＜出席委員会＞　	 結城委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　	

　

＜ロータリー財団委員会＞　	 佐藤委員
井上勇会員→「入会記念として」

＜決算報告＞　	
鈴木清会員より決算報告がありました。

＜プレゼント贈呈＞　	
北島会長より阿久澤会員へラオス出発に向けてのプ
レゼントが渡されました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1829回  9 月27日 クラブ協議会②

第1830回 10月 4 日 委員会報告⑦　社会奉仕委員長

第1831回 10月11日 招聘卓話②　米山奨学会関係 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1827回	 42	 31	 11	 	 73.81%
第1826回	 42	 31	 11	 3	 80.95%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 28,000円	 298件	 339,080円
	 1件	 11,000円	 10件	 138,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 11件	 140,000円

累計



＜会員卓話＞　	 小島会員		
　私は岐阜県多治見市出身で
す。テレビでよく夏の最高気
温を記録する場所として放送
されています。岐阜はとても
良い所です。岐阜県人会とい
うものがあり今年も11月16日
に九段下のグランドパレスで
行われます。お近くで岐阜県
出身の方がいらっしゃいましたらぜひお誘いくだ
さい。
　岐阜から東京に上京するにあたり父からはとても
反対され、髪の長い男を連れてこないこと、卒業後
は故郷に戻るという条件で上京する許可を得まし
た。大学は目白にある日本女子大で1年間は読売ラ
ンドにある楓寮にお世話になりました。主人とは大
学は違うのですが同じアーチェリー部同士として知
り合いました。卒業と同時に結婚という話もありま
したが、新日本製鐵に就職し情報システム部に所属
しておりました。その後結婚し出産を機に退社し、3
年ほど専業主婦をしておりましたが、弟夫婦が教師
をしていたこともあり非常勤で1年ほど高校の数学
教師として働きました。その後、文化放送で数学教
室を募集しており、教室を開くこととなりました。
介護付き老人ホーム「ばらの庄」を開設するまで27
年間教師として活躍しました。
　主人は退社後1977年に陶器のお店を開きました。
1999年にお店を閉店しMBAを取得するため日本大
学の大学院に進みました。早稲田大学で政経学を専
攻していたので経営学には関連があり、無理なく学
べたようです。その後教授とともに介護のコンサル
タントの仕事をしておりましたが、父が亡くなり「ば
らの庄」を開設することとなりました。個人経営で
したので最初はなかなか入居して下さる方がおらず
1年間は苦労しました。その後は順調で、今に至る
まで満床となっております。担当は主人が経営、営
業、ばらのお手入れ、屋上にある巨峰のお手入れで
す。開設より12年経ちましたので修理が必要な場所
も出て参りました。その修理も主人の担当です。私
は経営、財務、事務を担当しております。次男も開
設当初から介護スタッフとして手伝ってくれており
ます。スタッフは次男を頼りにしています。先日検
査の方がみえて「ここは辞めてしまう職員が少ない
のですがなぜですか？」と聞かれました。多分次男
の優しさによるところが大きいのではないかと思い
ます。このようにそれぞれの得意な分野で経営して
おります。小さいホームですのでご不満があればす
ぐ言って頂き、対処できることはすぐその場で改善
するという運営をしております。もし介護のことで
ご質問などありましたら是非いらしてください。ご
相談に乗ることができると思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　畠山会員
　私は大阪府で生まれ高校ま
で大阪府で過ごしました。母
より「一生涯付き合う友達と
いうのは本当に大切だよ」と
言われ当時は意味がわからな
かったのですが、友達との付
き合い方が自分の人生に影響
を及ぼすということを真剣に
考え、15歳の時に1つの決断をしました。今までの友
達がいない大阪市の商業高校への進学を決めたこと
です。商業高校へ行こうと決めた理由は２つあり、1
つは小学校3年から珠算を習っておりそろばんが得
意だったということ、もう1つは商業科は女性が多
いということです。3年間学業に励み、卒業後の進
路は就職か、学校推薦で大学へ進学という2つの進
路で迷いました。父が証券会社に勤めていたことも
あり、大学へは進学せず証券会社への就職を決めま
した。現在の証券取引は全てシステム注文ですが、
昔は東京証券取引所に場立ちという手サインで売買
注文を伝達する方々がいて、自分もやってみたいと
思い証券会社への入社を決めました。最初に配属に
なったのは滋賀県大津市で総務課でした。大津では
寮に入っており営業マンの先輩の話を聞き自分も営
業もやってみたいと思うようになりました。人事部
長に手紙を書き京都で営業マンとなることができ
ました。京都は上場企業が多く、ITバブルがあり、
昔株を購入した方がお金持ちになっているという例
が多くありました。個人のお客様の資産運用のお手
伝いを4年半ほどして、あとの2年は新規の法人のお
客様の開拓をしました。京都はお寺や大学など公益
性のある法人も多く、お寺は夏や冬など特別拝観が
あり、開拓をする中でそれらを拝観させて頂けよか
ったと思います。京都の中で一番思い出深いのはあ
る学校法人です。ちょうどペイオフを迎える時期の
世の中が金融機関との取引を拡大しようとする時
で、どうしてもお客様になって頂きたいと思う学校
法人があり2年間毎週通いました。今では大きな取
引があり、私が風穴を空けられたということで感慨
深い仕事でした。
　京都の次は名古屋へ転勤となりました。その後労
働組合の専従者として立候補し4期の在任中3期委員
長を務めました。組合の在任期間を終え本店勤務と
なり課長を拝命し、初めて部下を持つことの責任を
強く感じました。その後本社ではマーケティング活
動に従事しました。新聞広告へのキャッチフレーズ
やどのようなタイミングで広告を出せばよいかなど
考え勉強になりました。CM撮影に携わりイチロー
選手に接客についてレクチャーすることになった時
にはとても緊張しました。現在は新百合ヶ丘で勤務
し何か皆さんのお役に立ちたいと思っております。

本日のプログラム


